

## Zwei Baslerinnen für feministischen Frauenverband

**Co-Präsidium** Annemarie Heinger und Ursula Nakamura-Stoecklin leiten neu den Schweizerischen Verband für Frauenrechte (SVF). Die beiden Baslerinnen sind auch im kantonalen Verband tätig. Im Mittelpunkt der Arbeit werde weiterhin das Engagement für die Rechte der Frauen und eine konsequente Gleichstellungspolitik stehen, schreibt der feministische Frauendachverband. Dennoch bleibe «vieles zu tun, bis die gleichen Rechte von Männern und Frauen in der Schweiz umgesetzt sind». Die Wurzeln des Verbands liegen in der Frauenstimmrechtsbewegung. Gegründet wurde der SFV 1909 als Verband für Frauenstimmrecht von Arbeiterinnen und bürgerlichen Frauenrechtlerinnen. (bz)